

Microtráfico desata pelea a cuchillazos entre adolescentes en pleno centro

PUERTO MONTT. *Victima y victimario tienen 15 años y ambos son estudiantes; el detenido llevaba entre sus ropas 15 papelinas de pasta base. El hecho causó conmoción entre los transeúntes.*

FOTOS DE RUDY MUÑOZ / UNO NOTICIAS



EL DETENIDO EMPUÑA CON LA MANO DERECHA UN CUCHILLO.



VARIOS DE LOS JÓVENES VESTÍAN UNIFORME ESCOLAR. VÍCTIMA HUYE.



POLICÍA DE CIVIL EXHIBE UN ARMA DE FUEGO E INICIA PERSECUCIÓN.



EFFECTIVO POLICIAL SIGUE AL VICTIMARIO QUE HUYE HACIA LA GLORIETA.



CARABINEROS Y TRANSEÚNTES AUXILIAN A LA VÍCTIMA.



FINALMENTE, LA VÍCTIMA ES DERIVADA AL HOSPITAL DE PUERTO MONTT.

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariorollanquihue.cl

Disputas por el microtráfico de drogas en el centro de Puerto Montt sería la probable causa del incidente registrado ayer, alrededor de las 13:40 horas, en plena Plaza de Armas, donde un adolescente resultó gravemente lesionado al recibir dos puñaladas con un arma cortopunzante, propinadas por otro menor.

Fueron alrededor de ocho adolescentes, la mayoría con uniforme escolar, quienes protagonizaron una pelea a metros del acceso al restaurante Adela, en la esquina de las calles Urmeneta con San Martín.

Dos jóvenes se enfrentaron a golpes y uno de ellos utilizó un cuchillo. Todo ocurrió frente a la gran cantidad de transeúntes que a esa hora circulaba por el centro de la capital regional, a metros de la entrada al edificio de la Delegación Presidencial Regional y frente a la Corte de Apelaciones.

“Me encontré con un niño apuñalado afuera del restaurante Adela. Había dos personas forcejeando y varios transeúntes intentaron separar. Uno de los niños que estaba apuñalado se molesta, saca un cuchillo y apuñala al otro”, reveló Eduardo Muñoz, testigo del incidente.

Expuso que la gente estaba tratando de separar a estos jóvenes y que las personas que miraban decidieron parar la pelea, “pero ellos estaban asustados porque no estaban seguros con qué tipo de armas permanecerían estos jóvenes, y si era de fuego o un cuchillo. En ese momento, el joven malherido ataca y apuñala al otro”.

Luego del apuñalamiento, un policía de civil intervino en la escena, sacó su arma de servicio y siguió al autor del ataque con arma blanca, lo cual fue registrado por el reportero gráfico de Uno Noticias, Rudy Muñoz, cuya secuencia ilustra esta nota. Hasta el cierre de esta información, Carabineros había confirmado a un solo lesionado.

DILIGENCIAS POLICIALES

En el lugar, Carabineros de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría desarrolló diligencias tendientes a esclarecer lo ocurrido y ubicar al autor de la agresión con arma cortopunzante.

El imputado, de 15 años, fue detenido en la esquina de las calles Guillermo Gallardo con Benavente. Registra una detención por el delito de microtráfico en mayo pasado en el Paseo de Los Vientos del Mall Costanera de Puerto Montt.

Tras la aprehensión, y al ser registrado, se le encontraron 15

8 adolescentes fueron observados como protagonistas del incidente ocurrido a metros de la Delegación Presidencial Regional.

15 años tienen ambos adolescentes, imputado y víctima, involucrados en la pelea registrada en pleno centro de la ciudad puerto.

papelinas de pasta base de cocaína, por lo que todo apunta a que estaba traficando en pequeñas dosis en el sector de la Plaza de Armas.

“Hoy (ayer) a las 13:40 horas, aproximadamente, Carabineros concurre hasta la Plaza de Armas, específicamente al edificio gubernamental (Delegación Presidencial), donde había una persona lesionada por arma blanca. Una vez en el lugar, verifican los signos vitales de la víctima, la cual es trasladada en el vehículo policial hasta el hospital local, donde llegó sin riesgo vital”, expuso el mayor Robinson Sandoval, jefe de la Segunda Comisaría de Carabineros.

El oficial ratificó la detención del imputado, quien quedó a disposición del Juzgado de Garantía para la audiencia de

control de la detención que se realizará hoy.

TESTIMONIO CLAVE

Testigo del grave incidente fue el diputado PPD-Independiente, Héctor Ulloa, quien se mostró impactado por el nivel de violencia. “Fue súper impactante ver esta pelea entre dos estudiantes. Por la hora, me imagino que venían saliendo del colegio. Estaba a la altura del restaurante Adela y escuché que todo partió con una discusión, y uno de ellos ya andaba con una cortaplumas en la mano. En cosa de segundos le dio una puñalada al otro, por lo que alcancé a ver, en el brazo izquierdo, cerca del pecho”, reveló. Ulloa agregó que, después del ataque con el arma blanca, “el agresor salió arrancando y no pasó mucho rato hasta que llegaron los equipos de emergencia para atender al estudiante herido. Por lo que supe, al que lo atacó lo detuvieron a los pocos minutos, cerca de la esquina de Benavente”.

A juicio del legislador, “es de extrema gravedad que estudiantes anden con arma blanca y que se enfrenten en este tipo de riña. Necesitamos poner ojo en serio a lo que está pasando con nuestros jóvenes”, remarcó.

ANÁLISIS SOCIAL

Alfredo Bustos, presidente del

Comité de Seguridad de la Cámara de Comercio, Industria, Turismo y Servicios, sostuvo que el hecho es consecuencia “de la distorsión de los valores que se nos han infiltrado con una cultura que sólo observamos en la televisión y muy propios de países del norte, en

donde la vida humana ya hasta se desprecia”.

Para el dirigente, debe haber una mayor preocupación en la asistencia escolar. “Hay que preocuparse por la deserción escolar, y en el liceo o la escuela se deben prender las alertas”.